



# Centros de montaña del sur realizan inversiones en infraestructura y equipos para recibir a más visitantes esta temporada

■ Tanto Corralco como Nevados de Chillán, Pillán y Volcán Osorno esperan abrir sus centros a mediados de junio, dependiendo de las condiciones de nieve.

POR BLANCA DULANTO

Aunque este 2025 no ha caído tanta nieve como el año pasado a la misma fecha, la cuenta regresiva ya está en marcha y sobre todo en los centros de esquí fuera de los límites de la zona central del país.

“La mejor temporada de la historia”, fue la frase más escuchada entre los operadores de centros de esquí durante el 2024, no obstante los operadores esperan que este año sea aún mejor.

Tanto Corralco como Nevados de Chillán esperan crecer en número de visitantes para esta época invernal, a los que se suman los dos centros del sur de propiedad de Andacór -Pillán y Volcán Osorno- los que prevén alcanzar e incluso batir las cifras del año pasado.

Por ejemplo, durante la temporada 2024, Corralco, recibió más de 250.000 visitantes y más de 80.000 esquiadores. Por su parte, Nevados de Chillán acogió una cantidad anual de 500 mil visitas en su centro de montaña entre los que se encuentran las 12 mil personas que se hospedaron en las Termas de Chillán.

## Crecer en visitantes

Dicho esto, desde Corralco -que está ubicado en la Reserva Nacional Malalcahuello- afirmaron que “proyectamos un crecimiento del 25% en la cantidad de esquiadores esta

temporada, principalmente debido al atractivo que representa la nueva telesilla de alta velocidad “Volcán Express”, que eliminará las filas para acceder a la zona media-alta de la montaña y permitirá esquiarse más kilómetros por pista al día”.

A su vez, desde Nevados de Chillán señalaron que “para esta temporada, nuestro objetivo es mantener o superar las cifras del año anterior. Creemos que estaremos muy cerca de esa meta, con expectativas de captar nuevamente una afluencia significativa de visitantes, para seguir consolidando nuestro posicionamiento”.

En esa línea, los centros de esquí asentados hacia el sur del país sostuvieron que si bien ya ha caído bastante nieve, están esperando un frente importante que se viene durante las próximas semanas, lo que significaría la apertura de la temporada a mediados de junio.

“Estamos proyectando abrir durante la primera quincena de junio, siempre y cuando se cumplan las nevadas pronosticadas para los próximos días”, aseguraron desde Corralco.

Nevados de Chillán afirmó que, teniendo en cuenta que la apertura del centro de esquí siempre está sujeta a las condiciones de nieve y clima, “tenemos la expectativa que esto pueda ocurrir desde el 15 de junio”.

Por su parte, desde Andacór



“Volcán Express”, la nueva telesilla de Corralco.



Nevados de Chillán inaugurará el esquí nocturno esta temporada.

de los cuales destaca la instalación de una nueva telesilla cuádruple desembragable de alta velocidad, que nos permitirá duplicar la capacidad de transporte, reducir los tiempos de espera y ofrecer a nuestros esquiadores más bajadas por día”.

Por otro lado, el gerente general de Nevados de Chillán, Manuel Dinamarca, dijo que “para esta temporada, llevamos una inversión cercana a US\$ 1 millón, donde podemos destacar la implementación del Parque Aventura de Nevados de Chillán, así como el esquí nocturno (...) y nuevos proyectos inmobiliarios, todo esto con el objetivo de ofrecer una experiencia mejorada, tanto en el centro de montaña como en nuestra oferta hotelera”.

Cabe mencionar que sumada a la inversión de Nevados de Chillán, el hotel Termas de Chillán también inició la temporada invernal con una inversión cercana al millón de dólares, la cual está orientada -según su gerente general, José Francisco Muñoz- a mejorar la infraestructura, experiencia y equipamiento.

Además, tal como informó DF, Andacór invirtió US\$ 1 millón en mantenciones y mejoras a nivel de infraestructura en sus cuatro centros de montaña, incluyendo Pillán y Volcán Osorno donde una de las mayores inversiones se concentró en el acceso de los andariveles.

señalaron que -bajo estas mismas condiciones- esperan estar abiertos para el fin de semana largo del 20 de junio.

Cabe destacar que, al igual que el año pasado, los centros de montaña esperan recibir a un número importante de turistas extranjeros. Actualmente, un 35% de los visitantes de Corralco son nacionales y un 30% proviene de Brasil, el resto corresponde a turistas extranjeros provenientes principalmente de Estados Unidos y Europa. Por su parte, del total de visitantes de Nevados de Chillán al año, al menos el 10% son extranjeros, los que vienen principalmente desde Brasil, EEUU, Canadá y Europa.

En cuanto al precio de los tickets, en Corralco dijeron que el día adulto es de \$ 49.000 en temporada baja y

\$ 65.000 en temporadas alta, en tanto que la entrada de niños se sitúa desde \$ 38.000.

En Nevados de Chillán, el ticket llega a \$ 58.000 en temporada baja y \$ 75.000 en la temporada alta.

## Inversiones

Teniendo en cuenta lo buena de la temporada 2024, los centros deportivos de invierno realizaron importantes inversiones para poder mejorar su infraestructura y recibir en mejores condiciones a sus visitantes.

En ese sentido, el gerente comercial de Centro de Ski Corralco, Guillermo Vergara, mencionó que inician esta temporada “con la mayor inversión en infraestructura desde la inauguración del Centro de Ski en 2013”.

Agregó que “hemos invertido US\$ 3 millones, dentro

US\$ 3  
MILLONES  
DESEMBOLSÓ CORRALCO  
ESTE 2025.

US\$ 1  
MILLÓN  
INVIRTIÓ NEVADOS DE  
CHILLÁN.